

平成27年度 始業式

# 新年度の決意

学校だより



第3号

発行  
真和志中学校  
中村 斉



## — 三年生になつて がんばりたいこと —

◇三学年代表 大湾さん(三年二組)

今日からついに私達は3年生になりました。私達はこの1・2年の今までで運動会や合唱コンクール、修学旅行などの様々な行事を重ねるたびにクラス、そして学年全体の団結力が深まってきました。この団結力を無駄にせず真和志中学校をひっぱっていききたい

と思います。それから、私達には高校受験がまぢかまえています。受験まではもう1年を切っています。この1年間は合格に向けて一人一人が、がんばっていききたい時期だと思

います。一人ひとりが行きたい高校に合格できるようにがんばっていききたいです。

### 那覇ハーリー参加者募集

5月3日(日)～5日(火)は、毎年恒例の那覇ハーリーの日です。中学校対抗ハーリー競漕大会は3日(日)、市内17の中学校から男女別2チームが参加して行われます。3隻の爬龍船に32名の漕ぎ手が乗り、往復400メートルの距離をタイムで競います。その上位3チームが午後の決勝へ進みます。

練習は大道小や松川小のプールを借用して行うほか、実際の乗船練習も2回計画されています。選手の募集は7日から始まっています。学年は問いませんので、希望する生徒は申し込みを行ってください。

なお、練習や本番での安全面には十分注意して取り組みましょう。

◆詳しい問い合わせ  
根間 豊先生(生徒指導主事)

### 来週の行事予定

日	曜	行事
13	月	生徒会村エンターション
14	火	身体測定・視力検査
15	水	ハーリー練習(乗船)
16	木	尿検査
17	金	尿検査



そして、この1年は中学校生活の最後の年なので受験勉強もがんばりつつ、みんなでいろいろな思い出をつくっていききたいと思います。改めて、私達にとってこの1年間は中学校生活の最後の年であり、進路を決定する大切な年でもあります。目標に向かってがんばる1年間でもありま

### 四月の生活目標

◇「秩序ある団体行動をしよう」  
学校は三百人余りの生徒、教職員が一緒に生活しています。もし非常災害等が起きた場合は、それに対応した行動を取ることが必要になります。九日・十日は集合訓練が行われます。また二十七日には避難訓練が実施されます。日頃の訓練を真剣に行い、いざというときは冷静で、安心・安全な行動ができるように心がけましょう。

## — 二年生になつて —

◇二学年代表 大成さん(二年二組)

1年前、初めての中学校生活で不安や慣れないことはいっぱいだった私達でしたが、もう2年生になり、後輩が入ってきて先輩になります。そして、今日から2年生としての新しい学校生活が始まります。私には、目標が2つあります。1つ目は、後輩の模範となるような先輩になることです。そのためにも、身なりや挨拶など、当たり前のことをしっかりとできるように心がけていきたいです。

2つめは、バランスよく勉強することです。1年生の頃は、つい自分の得意な教科だけを勉強していました。なので、自分の好きなものだけを勉強するのはなく、苦手なことにも挑戦して克服していきたいです。2年生になっても良い学校生活を送り、勉強と部活を両立できるようにがんばります。